

# Les enfants ont tiré les rois

L'outil en main à Troyes, c'est une affaire qui tourne. Depuis le 1<sup>er</sup> octobre dernier, une douzaine d'enfants de 11 à 13 ans (dont quelques filles) passent une partie de leurs mercredis après-midi (14 h - 16 h 30) à la découverte des métiers du patrimoine. A peu près autant d'artisans bénévoles les encadrent par roulement (deux fois par mois).

Menuiserie, carrelage et mosaïque, zinguerie, sculpture sur bois, travail du cuivre, tapisserie, reliure... : autant de métiers auxquels ils ont l'occasion de s'initier d'une manière volontiers ludique. Découvrir les outils, c'est bien ; mais créer soi-même quelque chose, c'est encore mieux. C'est ainsi que ces dernières semaines, les enfants ont fabriqué un petit avion et un tabouret, qui sera ensuite tapissé.

Mercredi, après plus de deux heures à l'atelier, les enfants ont pu se détendre un instant autour d'une part de galette et d'un verre de jus d'orange. Quelques parents étaient là également. Le président de L'outil en main de Troyes, Alain Fron, en a profité pour présenter ses vœux pour 2004 et remercier les Compagnons du devoir, qui mettent leurs locaux à la disposition de



*Mercredi, enfants, parents et artisans bénévoles ont partagé la galette*

l'association. Il a aussi annoncé qu'un nouveau métier sera prochainement au programme : la maçonnerie. Enfin, il a lancé un appel : « Nous recherchons toujours des artisans bénévoles ».

De son côté, Jacky Rollin, ancien menuisier et bénévole à

L'outil en main depuis quatre ans, confiait sa satisfaction : « Les enfants travaillent par groupes de trois.

Au cours de l'année, ils découvrent tour à tour chaque métier. Et comme le bouche à oreille fonctionne bien, il y a à ré-

gulièrement de la demande côté parents ».

Et il y a même mieux : « Trois anciens de L'outil en main ont entamé un cursus chez les Compagnons ».